Conclusión:

La Economía Urbana y Regional, hoy por hoy es una ciencia muy importante porque permite identificar a los territorios, sean estas ciudades, regiones, poblaciones, etc. como un entorno dinámico, variable, competitivo, lo más importante que genera productividad, por ende se provocaba una economía activa y líquida, esto dependerá del factor humano que tenga la preparación necesaria y la capacidad de innovación y adaptación para la mejora continua.

Hoy por hoy vivimos una emergencia sanitaria a nivel mundial y se ha podido identificar como naciones enteras han debilitado sus economías debido a la pandemia del coronavirus.

En nuestro caso particular: Ecuador, desgraciadamente se identifican a los dos nodos regionales de nuestro país: Guayaquil y Quito como focos de infección del virus, y por ende el impacto ha sido mayor, paralizando así a la economía, provocando miles de muertes, despidos masivos, cierres de empresas, inflación, desempleo, entre otras consecuencias devastadoras.

Actualmente el sustento alimenticio del país, depende de la agricultura, sin embargo por la falta de transporte, vigilancia, control, los productos llegan a los consumidores de las ciudades principales con sobreprecio haciendo que los intereses indivuales de los intermediarios prevalezcan sobre el interés social.

Esperamos que las autoridades y sobre todo la ciudadanía en general haga su mejor esfuerzo para evitar que el virus siga en aumento y pronto salgamos de esta crisis provocada por factores externos, se vienen tiempos críticos que únicamente con acciones y decisiones acertadas, honestas, transparentes, mediante políticas públicas el Ecuador saldrá adelante, con trabajo perseverante, cada uno desde nuestro espacio seamos un aporte y busquemos educarnos para generar soluciones.